



Nr. 10 / 23. Januar 2017

## **Agrarausschuss tagt auf der Grünen Woche in Berlin**

**Die 82. Grüne Woche läuft – und Berlin ist mit der größten Agrar- und Verbrauchermesse der Welt wieder zehn Tage lang die Hauptstadt der Landwirtschaft. Am heutigen Montag trifft sich eine Delegation des Agrarausschusses des Schleswig-Holsteinischen Landtages mit ihren Brandenburger Kollegen zu einem Expertengespräch. Thema des Austausches sind die ländlichen Räume der beiden Bundesländer.**

Brandenburg hatte Mitte 2015 die Enquete-Kommission „Zukunft der ländlichen Regionen vor dem Hintergrund des demografischen Wandels“ gegründet. Mit einigen Mitgliedern der Kommission sowie Vertretern des Landwirtschaftsministeriums und der Akademie für die Ländlichen Räume Schleswig-Holsteins beraten die Kieler Abgeordneten über die Zukunft des Landlebens.

Vorab informierten sich die Politiker aus Schleswig-Holstein bereits unter anderem über die Entwicklung der Direktvermarktung im Lande und führten Gespräche mit der Landwirtschaftskammer und dem Bauernverband. Gestern (Sonntag) nahmen sie gemeinsam mit Landtagspräsident Klaus Schlie an dem großen Rundgang durch die Schleswig-Holstein-Halle (22a) teil.